



4 Tage Busreise

19.04. - 22.04.2026



Tulpenblüte in Holland

Amersfoort · Amsterdam · Keukenhof

Wenn der Keukenhof bei Lisse, die größte Blumenausstellung der Welt, von März bis Mai seine Pforten öffnet, zieht ein Meer von Tulpen, Narzissen und Hyazinthen tausende Besucher in seinen Bann. Das Königreich Holland bietet außer dem Keukenhof noch eine Menge anderer Sehenswürdigkeiten. Holland – das Land der Windmühlen und Kanäle – wird Sie begeistern.

1. Tag: Anreise · Gärten von Appeltern

Anreise nach Holland mit Zwischenstopp in den Gärten von Appeltern. Dort können Sie mehr als 200 inspirierende Gärten bewundern und neue Ideen für Ihren eigenen Garten entdecken. Weiter geht es nach Amersfoort zum Hotel.

2. Tag: Amstelveen · Den Haag

Sie besuchen heute einen beliebten Käsebauernhof. Lassen Sie sich in alte Zeiten zurückversetzen und schauen Sie wie auf dem 160 Jahre alten Bauernhof Goudakäse und Holzschuhe hergestellt werden. Weiter geht es zur Stadtführung nach Den Haag, der vornehmen Residenzstadt von König Willem-Alexander und dem Sitz der niederländischen Regierung. Anschließend Zeit zum Bummeln durch Den Haag.

Leistungen

Fahrt im Reisebus

3 Übernachtungen/HP im Hotel Fletcher in Amersfoort mit Dusche oder Bad/WC

Eintritt und Führung Gärten von Appeltern

Eintritt Keukenhof Lisse

Stadtführung in Den Haag

Grachtenfahrt Amsterdam

Eintritt Besichtigung Käseerei & Holzschuhwerkstatt

Citytax

Preis p.P.:

725 €

EZ-Zuschlag:

159 €



3. Tag: Keukenhof · Amsterdam

Mit einer blühenden Frühlingsausstellung aus sechs Millionen Zwiebelblumen eröffnet der Keukenhof alljährlich die Saison. Neben vielen anderen Frühlingsboten wie Narzissen oder Primeln sind es natürlich die unzähligen Tulpenarten, die den Blumenfreund begeistern werden. Am Nachmittag fahren Sie zur Grachtenfahrt nach Amsterdam. Erleben Sie eine entspannte Rundfahrt durch die wichtigsten Kanäle. Vom Wasser aus können Sie Patrizierhäuser aus dem 17. und 18. Jh. bewundern, die sich durch Giebelformen sowie Farben der Steine unterscheiden.

4. Tag: Rückreise · Giethoorn

Im Nationalpark De Weerribben-Wieden liegt das idyllische Dörfchen Giethoorn. Malerische Wasserwege, blumengeschmückte Häuser und unzählige Holzbrücken sorgten für den Beinamen "Venedig des Nordens". Genießen Sie, bei einem individuellen Spaziergang, den einzigartigen Flair dieses Dörfchens bevor Sie die Heimreise antreten.

HINWEIS

> Änderungen im Reiseablauf vorbehalten!

